
北京时间昨晨，伦敦残奥会结束了第二

天的争夺。第五次参加残奥会的安徽36岁

老将王键，在男子举重56公斤级比赛中，以

185公斤的成绩获得铜牌。这是安徽选手在

本届残奥会上取得的首枚奖牌。

赛场：铜牌很满意

王键自幼因小儿麻痹症造成重度残

疾。他从1993年开始练习举重，是2004年

雅典残奥会男子举重56公斤级比赛金牌获

得者。北京奥运会王键因伤病憾失奖牌后，

开始转攻52公斤级举重比赛。2011年王键

重回56公斤级别，以182公斤的好成绩再次

拿下全国冠军，赢得了伦敦残奥会的入场

券。八年前，王键在雅典残奥会上以185公

斤的成绩获得了金牌。如今，再次举起相同

重量的王键获得了第三名，埃及选手夺冠的

成绩是197公斤。

王键赛后说：“竞争太激烈了，赛前以为

180公斤就能进前三名，但A组对手的开把都

在这个重量之上。铜牌已经很满意。”据中国

举重队教练介绍，王键的185公斤已经是近期

的最好成绩了，发挥了训练的最好水平。

未来：继续练下去

1976年出生的王键，1996年就参加了

残奥会，伦敦已经是王键的第五次残奥会之

旅。王键笑着说：“奥运会、亚运会、世界锦

标赛的金牌我都拿过，也算是全满贯了。”

北京残奥会后，王键已逐渐向教练员过

渡。现在，他已是安徽残疾人举重队的教练

兼队员了。王键告诉记者：“带着队员练，更

有动力。”虽然已经36岁了，但王键依然眷恋

举重台，他说：“体力还可以，训练完全跟得

上。”

展望四年后的里约热内卢残奥会，王键

说：“如果队伍需要，我会继续练下去，但无

论当运动员，还是做教练员，我都将继续享

受举重的乐趣。”
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记者 江锐

青春痘又名青春痘又名““痤疮痤疮，，粉刺粉刺”。”。发病原因是发病原因是
体内风邪热毒瘀阻体内风邪热毒瘀阻，，是由内而外产生的一种是由内而外产生的一种
综合性慢性皮肤病综合性慢性皮肤病。。过去很多痤疮患者使过去很多痤疮患者使
用单一的外涂药膏用单一的外涂药膏、、化妆品来治疗化妆品来治疗，，治标不治标不
治本治本，，反复发作反复发作，，甚至有些导致皮肤过敏甚至有些导致皮肤过敏，，形形
成痘痕成痘痕、、痘印痘印，，留下终生遗憾留下终生遗憾。。要想彻底治要想彻底治
疗好青春痘疗好青春痘，，不复发不复发，，就必须采用口服外用就必须采用口服外用、、
内外兼治的综合治疗方法内外兼治的综合治疗方法。。

人们发现贵州苗岭人们发现贵州苗岭““瑶山瑶山””的苗族青年的苗族青年
从不长痘从不长痘，，原来当地流传一个苗药祛痘验原来当地流传一个苗药祛痘验
方方，，疗效奇佳疗效奇佳。。皮肤科专家根据此验方皮肤科专家根据此验方，，精精
选纯正道地选纯正道地““瑶山瑶山””的苗药的苗药，，制成口服外用制成口服外用、、
祛痘除痕的苗药祛痘组合祛痘除痕的苗药祛痘组合。。苗药祛痘组合苗药祛痘组合
的口服药养阴清肺的口服药养阴清肺、、凉血通络凉血通络、、活血散瘀活血散瘀，，调调
节体内的脏腑功能失调节体内的脏腑功能失调，，清除体内的病根清除体内的病根。。
外用药清热解毒外用药清热解毒，，消除炎症消除炎症，，淡化痘疤淡化痘疤、、痘痘
印印，，恢复皮肤正常代谢机能恢复皮肤正常代谢机能。。由于采用内外由于采用内外
同治同治、、双管齐下的综合治疗方法双管齐下的综合治疗方法。。使苗药祛使苗药祛

痘组合具有奇特的祛痘效果痘组合具有奇特的祛痘效果，，并能祛除痘并能祛除痘
痕痕、、痘印痘印、、不复发不复发、、不反弹不反弹。。该组合已被国家该组合已被国家
药监部门批准为国药准字药监部门批准为国药准字，，并被国家专利局并被国家专利局
授予专利祛痘产品授予专利祛痘产品。。

只需只需11--22周青春痘红肿消退周青春痘红肿消退、、炎性反应炎性反应
消失消失，，痘痘不再新发痘痘不再新发。。22个疗程痘痕痘印开个疗程痘痕痘印开
始淡化在始淡化在，，皮肤变得细嫩皮肤变得细嫩。。33个疗程左右恢个疗程左右恢
复正常皮肤复正常皮肤，，像橡皮擦字一样像橡皮擦字一样，，看不到任何看不到任何
痘痕痘印痘痕痘印，，全面达到祛痘除疤全面达到祛痘除疤、、美白肌肤的美白肌肤的
效果效果。。

温馨提示温馨提示：：长痘后要及时治疗长痘后要及时治疗，，切勿挤切勿挤
抠抠，，以防留下疤痕以防留下疤痕，，保持面部清洁保持面部清洁，，不要滥用不要滥用
化妆品及外涂药化妆品及外涂药。。

全省祛痘热线全省祛痘热线：：05510551--31995323199532
经销地址经销地址：：合肥市徽州大道合肥市徽州大道203203号号

安徽天健国药房安徽天健国药房（（大钟楼站点旁大钟楼站点旁））
医保定点单位医保定点单位 省内免费送货省内免费送货

青春痘青春痘、、痤疮痤疮、、痘痕痘痕、、色印色印 一网打尽一网打尽

追平自己美网最佳战绩的郑洁在9月1

日来到了阿瑟·阿什球场，她的对手是现在排

名第一的阿扎伦卡，可谁也没想到，双方的实

力会如此悬殊，郑洁全场比赛仅仅拿到一次

破发，其余全部是零保发。

走下赛场的郑洁也没想到会是如此尴尬

的一场失利，“我也没想到比分会这么悬殊，

不过，我昨天看了她的比赛录像，没有发现她

的什么硬地赛的漏洞。她在场上非常稳定，

稳定得都可怕，像机器人一样总把球打得角

度和深度都很好，没什么失误，也没怎么给我

机会。第二盘我想打得尽量快点来给她压

力，但是整场比赛自己就没什么得分的东

西。”火力全开、攻守俱佳的阿扎伦卡在比赛

中完全占据主动，没有给对手机会，仅仅被郑

洁破发一次。

打入第

三轮，郑洁的

排名已经在

二十多位徘徊，对于这小小的进步，她也感到

很开心，“能重回二十几位很开心，不过也能

看到我和顶尖级高水平球员的差距，比赛的

细节、技术和心态等环节还需要在以后提

高。”

马竞夺欧洲超级杯
星报讯(杨扬) 北京时间9月1日，欧

洲超级杯在路易二世体育场展开争夺，由

欧洲冠军杯得主切尔西对阵欧联杯得主马

德里竞技，法尔考上演帽子戏法，米兰达锦

上添花，卡希尔为切尔西挽回颜面，最终马

竞4:1击败切尔西，捧得超级杯冠军。切

尔西今夏花重金引进的中场球员哈扎德本

场比赛表现平平。

这也是马竞3年内两度夺得欧洲超级

杯，西班牙球队第10次夺得欧洲超级杯，

非欧冠冠军第19次取胜。

莎娃、武贾西奇分手
星报讯(小茶) 9月1日，在美网赛后

的新闻发布会上，莎娃透露已经和曾经订

婚的男友武贾西奇分手。

就在比赛当天，武贾西奇在推特上提

到已经和莎娃分手。“是的，是这样的。实

际上春末的时候我们就分开了。我在等着

有人问我这个问题，但是却没有人问。”莎

娃自己笑了起来，确实对于一贯八卦的记

者来说，几乎晚了3个月才知道这个惊天

消息有点意外。“你知道我不是那种喜欢自

己宣布事情的人，我从没有宣布过我们在

一起和我们订婚，之前的感情经历也是这

样。我不是这样的人，我不会因为这样的

事情接受访问或者拍照。”

国安锋将租借西乙
星报讯(许梅) 在今年联赛还剩下7

轮比赛的时候，国安队中的外援卡鲁德洛

维奇却要提前离开了。今年年初转会国

安、并且签约三年的这位前塞超最佳射手，

因为在国安队一直打不上主力，向俱乐部

提出租借到西乙桑坦德竞技队的要求，经

过主教练帕切科同意之后，国安俱乐部也

尊重了卡鲁的个人选择。

卡鲁将租借到明年6月30日，届时国安

有权选择是收回还是继续租借或卖掉卡鲁。

安徽老将王键残奥会摘铜

中国俩中国俩““金花金花””女单双双出局女单双双出局
不同的是不同的是，，李娜输得有些李娜输得有些““憾憾”，”，郑洁输得有点郑洁输得有点““惨惨””

昨日，参加美网的中国“金花”遭遇最惨淡一天。先是状态正佳

的中国“一姐”李娜被年仅18岁的英国天才少女罗布森淘汰出局，

接着中国女单二号球手郑洁不到1小时便以悬殊比分败给世界第

一阿扎伦卡。至此，参加本届美网单打正赛的3朵中国“金花”——

李娜、郑洁和彭帅均遭淘汰。 江锐 整理

虽然遗憾地输掉了美网女单第三轮比

赛，李娜在对阵罗布森第二盘屡屡遭遇险境

的情况下，抢七落后的情况下最终胜出，显示

了一定的抗压能力。告别美网前两年一轮游

的阴霾，李娜正在用自己的表现慢慢回到赛

场上，李娜说：“我很高兴能以现在的方式打

球，尽力去享受自己的运动生涯。”

去年法网夺冠后，李娜在下半年的比赛

中过山车般的跌落谷底，今年澳网和法网卷

土重来闯入第四轮，温网、奥运会和美网虽然

没有太多亮眼表现，但是

让人看到的不再是继续低

迷、低沉。虽然结束了今年

的奥运会和四大满贯比赛，

李娜的2012赛季没有结束，她

说现在来做总结有点为时过早，

对于接下来的两个月李娜还有规划。她说：

“我的目标是能够进入年终总决赛，后面还有

泛太平洋和中网两站比赛，我会尽力打好比

赛，争取总决赛的参赛资格。”

郑洁：没想到如此悬殊输球

李娜：争取总决赛参赛资格


